

## **Vermeldung am 3. Sonntag in der Fastenzeit (14./15. März 2020)**

Zum Umgang mit dem Coronavirus im kirchlichen Bereich bitten wir Sie um Ihre Aufmerksamkeit:

### **1. Zur Kirchengemeinderatswahl**

Die Kirchengemeinderatswahl am 22. März 2020 findet durch Briefwahl statt. Ob die Wahllokale und welche Wahllokale in unserer Seelsorgeeinheit Echaztal (Pfullingen-Lichtenstein) am kommenden Sonntag geöffnet haben werden, wird in der kommenden Woche neu entschieden werden. Sollte sich an den Öffnungszeiten der Wahllokale etwas ändern, werden wir dies durch Aushang und auf unserer Homepage, nach Möglichkeit auch in der Presse bekanntgeben. Es wird dringend darum gebeten, per Briefwahl zu wählen. **Allen Wählerinnen und Wählern wurden die Briefwahlunterlagen zugestellt.** Sollten Sie diese nicht erhalten haben, können Sie Briefwahlunterlagen im Pfarrbüro beantragen.

### **2. Zu den Gottesdiensten**

Da ab Dienstag die Schulen und Kindergärten schließen, fallen bis auf weiteres alle Schülergottesdienste aus. Bischof Dr. Gebhard Fürst wird am Montag (16.03.2020) entscheiden, wie mit der staatlichen Untersagung von Versammlungen über 100 Personen in geschlossenen Räumen im Hinblick auf Gottesdienste umzugehen ist. Es ist zu erwarten, dass der Bischof entscheiden wird, dass Gottesdienste wie auch die sonstige Seelsorge weiterhin stattfinden, dass aber, um die Höchstzahl von 100 Teilnehmern nicht zu überschreiten, insbesondere ältere Mitchristen gebeten werden, bis auf Weiteres nicht zu den Gottesdiensten zu kommen und zu Hause den Fernsehgottesdienst mitzufeiern oder Gebete zu verrichten. Für diesen Fall wird von der „Sonntagspflicht“ bis auf weiteres dispensiert werden. Die Weisungen des Bischofs werden wir durch Aushang und auf unserer Homepage bekanntgeben. Die Presse wird sicher auch berichten.

### **3. Zu den Veranstaltungen**

Welche sonstigen kirchlichen Veranstaltungen stattfinden und welche nicht, erfahren Sie durch Aushang und auf unserer Homepage, oder die Eingeladenen werden benachrichtigt. Da sich in den letzten Tagen die Anordnungen und Empfehlungen staatlicher und kirchlicher Stellen täglich und oft stündlich geändert haben, sind unter Umständen dann auch Veranstaltungshinweise in unserem Gemeindebrief „Wolfgangsbote“ teilweise nicht mehr als aktuell anzusehen. Das Pastoralteam unserer Seelsorgeeinheit Echaztal wird sich in der kommenden Woche nach der Sitzung des Rottenburger Bischöflichen Ordinariats treffen, um über das weitere Vorgehen in unserer Seelsorgeeinheit zu beraten.

Wir bitten Sie in dieser Zeit um Ihr Gebet besonders für die von der Pandemie betroffenen Kranken, aber auch für alle, die durch Verzicht, Maß und Zuversicht dazu beitragen können, dass wir die Krisenzeit gut bestehen. Herzlichen Dank!